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アンケート結果 回答２３件（平成３０年度 ３８件） 

本会の開催をどのように知りましたか？ 

 広報 ウェブサイト 自治会長連合会、自治会等  

令和 4 年度 15人 3人 10人 

平成 30年度 20人 7人 17人 

参加してみていかがでしたか？ 

 良かった どちらでもない 不満 

令和 4 年度 16人 6人 1人 

平成 30年度 25人 8人 2人 

本日の会の所要時間は？ 

 長い ちょうど良い 短い 

令和 4 年度 2人 13人 7人 

平成 30年度 4人 28人 3人 

 

 

 

 

 

令和４年度 「市長と話し合う会」 

◆出席者数等状況    

開催場所 開催日 出席者 質問者数 質問・要望数 

市役所市民室 12月 18日（日） 28人 12人 15件 

（平成 30年度  47人 11人  15件） 



市民室 

主な自由記述 

・今後、高齢者肺炎球菌予防接種の助成措置を充実してほしい。 

・参加する市民が少ない。もっとＰＲが必要。（同意見２人） 

・具体的な行動につなげてもらいたい。 

・質問者がいるのに時間で打ち切られてしまった。 

・事前に質問を提出していただいた方がスムーズに進むのでは。（同意見２人） 

・大変良い会であった。（同意見２人） 

・次回も参加したい。 

・今後も期待したい。 

・緊急医療については脳疾患の場合、消防署職員の対応も含め迅速にお願いしたい。 

・茂原の医療の難しさを感じた。 

・水害対策をしっかりお願いしたい。 

・空き地、空き家対策は難しい案件だが、一生懸命やっている姿が見えた。もう一歩踏

み込んでの取り組みをお願いしたい。 

・全ての質問に即座に回答するのは難しい。パソコンを用意し調べて回答したらどうか。 

・自治会の今後の在り方。自治会加入推進対応等の議論をし、地域の活性化につなげた

い。 

・アンケートの設問を増やし、市への要望や不満などを聞いた方が良い。 

・質問に対して言い訳が多く、前向きな回答が少なかった。 

・テーマ選定にあたっての問題点に注意している点を明確にしてもらいたい（自治会長

連合会とは別に客観的選定理由）。 

・回答はもう少し詳しくお願いしたい。 

・健康診断や新型コロナワクチン接種は非常に流れが良い。 

・時間が足りないので市側出席者紹介はなしか、司会が役職名だけ言えば良い。 

 

 

 

今後話し合いたいテーマ 

幼保教育・子育て、学校・保育園等のいじめや虐待問題、茂原市への移住促進、 

人口減少に対処する施策、将来の茂原市のグランドデザイン、商店街の活性化、 

七夕まつり、自治会加入率の向上、ゴミの減量化、防災訓練の実施状況、 

自治会の防災活動、市の今後の方向性、市制１００周年に向けての準備 
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令和４年度「市長と話し合う会」 
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